

富士河口湖町立 教育センターだより

No.20



平成29年1月16日 文責 遠山 榮子

新年あけましておめでとうございます



新しい年が始まりました。学校では1年間のまとめとともに、進級進学に備える大切な3学期が始まります。中学3年生は体調には万全の注意をして、将来を見据え受験を乗り切らなくてはなりません。小学6年生は6年間の成長を振り返り、小学校生活の仕上げをしなくてはなりません。子ども達それぞれには、これまでの自分の歩みを明るい未来へとつなぐため、毎日を真剣にそして一生懸命過ごして行ってほしいと思います。

教育センターも学校やご家庭とともに、子ども達の頑張りを応援していきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



1月8日(日)町成人式 おめでとうございます

小学校で行われる2分の1成人式から10年。どんな日々を送ってきたでしょうか。多感で人としての礎が築かれ、人生の道筋が明確になってくる10年という時の重みを考えると、この日を迎えられた皆様に、心の底から「おめでとう」と、お祝いの言葉を贈りたいと思います。

昨年7月に実施した町内「子どもの生活・意識アンケート」の「これからの社会の中で大きな問題になると思うもの」に対する回答は右表のとおりでした。また、「大人になったころの世の中はどのように変わっていると思うか」

自然環境の破壊
地震・噴火等の自然災害
戦争

に対して、「よくなっている」と回答した中学校2年生の割合は35.5%で、小学生の半分強でした。

この中学生が成人式を迎える6年後、災害への備えや対応、自信をもって「～がよくなっている」と、胸を張って誇れる平和な世の中、富士河口湖町であるため、新成人・大人がともに手を携えていきたい。

デジタル教科書 子ども達の声

*****小立小 デジタル教科書アンケートより*****

4・5・6年生159名に「デジタル教科書アンケート」を実施した結果、「あまりよくない」と回答していた児童は3名で、その理由は、



●見づらい、もう少し近くで見たい、準備に時間がかかって、勉強時間が少し減る

「よい、とてもよい」と、ほとんどの児童が回答していたが、その理由は、

●1位 動きのある絵があって分かりやすい

●2位 勉強が分かりやすくなった

●3位 音があって分かりやすい

●4位 授業中前を向くことが多くなった

ICT機器の有効活用が進められ、良い点を生かしながらの楽しい授業が展開されているようだ。2018年度から学習指導要領の先行実施が始まる。学びの充実のため、デジタル教科書の活用が更に求められる。